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Ce bulletin est réalisé par 
la sprl REGIFO Edition 

Nous remercions les annonceurs pour leur collaboration à la 
parution de ce bimestriel. Nous nous excusons auprès de ceux 
qui n'auraient pas été contactés.

Si vous souhaitez paraître dans 
le prochain numéro, contactez-nous!

071/740 137 - info@regifo.be - www.regifo.be

Votre conseiller en communication, Eric VANSTEENWINCKEL          
se fera un plaisir de vous rencontrer.
Prenez contact avec lui au 0498/538 848



Semaine de l’Arbre 2023 
Du 18 au 26 novembre 2023, c’est la Semaine de l’Arbre.
« À la Sainte Catherine, tout bois prend racine ». Comme chaque 
année, aux alentours du 20 novembre, la Région Wallonne organise 
la Semaine de l’Arbre dont la thématique de cette édition 2023 est 
la haie antiérosive/contre l’érosion. L’objectif est de promouvoir nos 
arbres, développer un maillage vert de qualité et soutenir la filière 
horticole. 

Cette année encore, dans le cadre de la Semaine de l’Arbre 2023, 
le Collège communal a décidé d’organiser une distribution gratuite 
d’arbres, de haies et petits fruitiers le dimanche 19 novembre de 9h 
à 12h sur le parking à l’arrière de la maison communale. Ainsi, ce 
sont les plants suivants qui seront distribués : 

Alisier torminal – Charme – Cornouiller sanguin – Eglantier – Fraisier 
des bois - Framboisier – Groseillers rouges et à maqueraux - Griot-
tier – Noyer commun – Poirier et pommier sauvages – Saule blanc 
– Viorne lantane.

En plus de la distribution de plants, des activités pour petits et 
grands seront organisées, de quoi profiter de l’occasion pour passer 
un moment convivial.

Pour plus d’informations : 
Maya Tojerow – environnement@profondeville.be – 081/42.02.27

AU  F I L  D E  L ’ E AU
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Du coaching pour se préparer au semi-marathon, 
au marathon et au 10 kilomètres 
du Baloise Namur Marathon 

La prochaine édition du semi-marathon et du marathon de Namur 
se tiendra le dimanche 7 avril 2024 et empruntera, comme les 
dernières années, les deux rives de notre commune. Une épreuve «10 
kilomètres» est également prévue.
La Commune renouvelle l’organisation d’un coaching spécifique pour 
celles et ceux qui désirent se préparer à l’une des trois distances.

Les sessions d’entraînement pour le marathon se dérouleront le mardi à 
18h30 et commenceront le 9 janvier 2024. Les sessions pour le semi et le 
«10K» (mode cool) débuteront, quant à elles, le mercredi 10 janvier 2024 
à 18h30 également. 

Ces différents coachings se feront au départ de la Maison de la Culture 
de Profondeville. 

Une occasion de se retrouver en groupe une fois par semaine et de se 
préparer avec des conseils de coachs passionnés et expérimentés pour la 
modique somme de 35€ (13 séances de formation).

Des ateliers bonus sont également envisagés (Test VMA, nutrition, mental, 
renforcement musculaire).

Allez, lancez-vous dans votre défi «running» 2024 et rejoignez ce joli programme de formation ! 

Infos et inscriptions via le site de la commune de Profondeville : www.profondeville.be



Saint Vincent de Paul : 
marché de Noël, la solidarité pour des familles 
en difficulté dans notre commune

L’équipe des bénévoles de Saint Vincent de Paul vous invite 
chaleureusement à leur marché de Noël , grâce auquel ils 
soutiennent soixante familles de notre entité, par le don de 
colis alimentaires.
Ils forment une équipe d’une vingtaine de bénévoles qui consacrent 
quelques heures de leur temps libre à d’autres personnes en situa-
tion de précarité afin de leur offrir des colis alimentaires. Ensemble, 
ils travaillent à rendre les lendemains meilleurs aux personnes, qui 
de plus en plus nombreuses en passant par le CPAS frappent à leur 
porte.
Cette année, la vente de montages floraux et de diverses déco-
rations de Noël en bois se déroulera le vendredi 15 décembre de 
16h00 à 18h30 et le samedi 16 décembre de 9h30 à 18h30 à « la 
Maison de Tous » rue Colonel Bourg (près de l’église) à Profonde-
ville.

Si vous ne pouvez vous rendre au marché de Noël mais que vous 
souhaitez les soutenir, vous pouvez faire un DON au numéro : 
BE76 0017 8755 4695.
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Campagne de stérilisation 
des chats errants 
Cette année encore la Commune, avec le soutien de la Région 
Wallonne, lance une campagne de stérilisation des chats errants 
sur son territoire.
Faire stériliser son chat est une obligation légale depuis 2017 ! En seu-
lement cinq ans, un couple de chats non-stérilisés peut entraîner la nais-
sance de 6000 chats !
C’est pourquoi la Commune de Profondeville, avec le soutien de la Ré-
gion Wallonne, lance une campagne de stérilisation des chats errants sur 
le territoire de la commune jusqu’au 31 décembre 2023.
Si vous constatez la présence de chats errants près de chez vous, vous 
pouvez prendre contact avec Madame Véronique Lebon (081/42.02.13 
ou veronique.lebon@profondeville.be). Les demandes seront centralisées 
et transférées à l’asbl Rosie et Nous qui capture et stérilise les chats, ils 
prendront ensuite contact avec vous.
Il ne faut pas attendre de voir apparaître les chatons pour se manifester. 
Un seul chat est bien souvent l’arbre qui cache la forêt. 
L’asbl Rosie et Nous est également à la recherche de familles d’accueil 
pour les chats opérés ou qui arrivent en mauvais état en attendant qu’ils 
soient adoptés ou aussi les chatons.
Les dons sont évidemment les bienvenus : alimentation, couvertures ou 
même bénévolat.
Plus d’infos : Véronique Lebon 081/42.02.13 ou veronique.lebon@profondeville.be
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Skate-park hivernal aux 
Aujes : 5 nouvelles dates 
Le succès rencontré cet été et l’hiver dernier par le 
skate-park itinérant qui a sillonné nos villages amène la 
commune à poursuivre l’expérience durant 5 dimanches 
après-midi cet automne et cet hiver.
Ces séances auront lieu les dimanches 19 novembre, 17 dé-
cembre 2023 et 21 janvier, 18 février et 17 mars 2024 de 13h 
à 17h au bâtiment des Aujes (Rue des Aujes 4 à Lesve).
Pour y participer, rien de plus simple. Il suffit de s’inscrire 
(obligatoire) auprès de l’animateur qui fournira tous les ren-
seignements utiles.

Infos et inscriptions : 0471/403 999
sports.extremes.associes@gmail.com

AU  F I L  D E  L ’ E AU

CPAS Online : 
demander 

l’aide du CPAS pourra 
bientôt se faire en ligne
Dès l’an prochain, il sera possible de solliciter 
l’aide du CPAS en ligne. C’est une décision 
du gouvernement fédéral, une mesure de 
simplification administrative, qui est aussi 
censée faciliter l’accès aux aides. 
De nombreuses personnes qui entrent dans les cri-
tères pour bénéficier des aides sociales n’osent pas 
pousser la porte du centre public d’action sociale 
(CPAS). Elles se privent donc des aides auxquelles 
elles pourraient prétendre.

C’est la raison pour laquelle la plateforme CPAS 
Online va être créée. Les demandes pourront être 
introduites de manière électronique, de chez soi, 
dans la discrétion et via un formulaire en partie pré-
rempli avec les données du Registre national.

Les informations fournies par le citoyen seront en-
suite transmises au CPAS qui prendra alors contact 
avec le demandeur pour entamer l’enquête sociale.

L’objectif de cette plateforme est aussi de soula-
ger un peu les travailleurs sociaux en allégeant la 
charge de travail que représente l’enregistrement 
manuel des nouvelles demandes d’aide. CPAS On-
line devrait être activé l’an prochain. Bien sûr les 
citoyens qui le souhaitent pourront toujours opter 
pour la démarche classique, en se rendant directe-
ment dans le CPAS de leur commune.

Brain Damage… Un spectacle drôlement énervant  
Le Cercle Culturel Royal le Herdal vous invite le 18 novembre 2023 à 20h00 
à la Maison de la Culture de Profondeville au spectacle Brain Damage de 
Benjamin Ghislain, mentaliste. 
A la croisée des chemins entre un «one man show d’humour» et un «spectacle de 
mentalisme», Brain Damage casse les codes du genre et vous propose une expé-
rience unique et interactive au cours de laquelle seront explorées, démonstrations 
à l’appui, les possibilités infinies que nous offre notre cerveau. 
Au travers de diverses démonstrations toutes aussi étonnantes qu’amusantes, le 
mentaliste profondevillois Benjamin Ghislain vous emmènera à la découverte des 
particularités de l’esprit humain et de ses multiples facettes.
Divinations, prédictions, influence et jeux d’esprit feront s’éloigner les limites de la 
connaissance, du rationnel et de l’esprit critique. 
Ni sorcier, ni charlatan, ni marabout, ni hypnotiseur, Benjamin Ghislain aura pour 
objectif de vous montrer qu’en alliant les techniques comme la psychologie, la 
suggestion, l’illusionnisme et des techniques théâtrales, il peut créer l’illusion de 
maîtriser un sixième sens capable de contredire toute logique scientifique. 

Vous laisserez-vous mentaliser ?
Une organisation du Cercle Culturel Royal le Herdal en partenariat avec la Com-
mune de Profondeville.  Réservation souhaitée via info@leherdal.be
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Réouverture de l’école de Rivière
Après deux ans de travaux, et un passage par l’école de Profondeville, les élèves de l’école “Les coccinelles” à 
Rivière retrouveront leur nouvelle école à partir du lundi 6 novembre 2023.
L’école entièrement rénovée accueille des enfants de 2 ans ½ à 12 ans. Elle se constitue d’une classe maternelle, de deux 
classes primaires et propose également une classe à visée inclusive pour les enfants porteurs de certains handicaps.
De la maternelle à la primaire, la verticalité reste notre mode de fonctionnement afin de permettre à chaque enfant de 
devenir autonome et d’avancer en fonction de son rythme et de ses capacités.
Nous pratiquons une pédagogie alternative dès la maternelle qui se veut active et participative avec des influences telles 
que : Montessori, Freinet, Reggio…
Les projets sont pensés en commun afin que chaque enfant y participe.
L’école du dehors, la création d’un potager et d’un poulailler, les classes vertes et de neige, les fêtes d’école sont quelques 
exemples de nos pratiques.

Ici : « On apprend aux enfants à apprendre » en favorisant la coopération dans le 
respect des différences.

Plus d’infos : https://www.profondeville.be/ma-commune/enseignement/ensei-
gnement-officiel-subventionne/ecole-fondamentale-communale-de-riviere

Un chouette partenariat écoles/Festival 
« Découvrez-vous »
Dans le cadre du festival « Découvrez-vous ! », les élèves 
de 3ème primaire des écoles de Bois-de-Villers ont pu 
participer à différentes activités artistiques.

A travers 3 jeux : Jeu de la 
croix à la découverte des croix 
du cimetière, jeu du hasard à 
la recherche d’objets insolites 
trouvés dans la rue et un jeu 
organisé par un artiste nommé 
Manu Tention, invité du festi-
val.
Cet artiste arpente les villes, récolte palettes, bois et quincailleries afin de réparer la rue, la 
soigner. Ses installations éphémères sont peintes en rouge, couleur du danger, de la Croix-
Rouge.
Lors de cette matinée, certains élèves ont fabriqué des petites structures en bois. Ensuite, 
ils ont fait le tour de l’école afin de repérer les réparations éventuelles à effectuer.
D’autres ont marché aux abords de l’école, à la recherche d’objets insolites qu’ils trouvent 
par hasard sur le sol. Une fois rentrés en classe, chaque enfant a choisi un de ses objets 
trouvés et l’a dessiné en grand sur une feuille, sur les conseils des deux animateurs. Certains 
enfants se sont révélés être de vrais artistes en herbe.
Une occasion pour tous les enfants de découvrir un univers artistique animé par des profes-

sionnels. Merci à tous pour leur participation !



A  VOT R E  S E RV I C E

PROFONDEVILLE COULEURS NATURE - NOVEMBRE 2023

I 7 I

L’école de Lustin participe 
aux Fêtes de Wallonie
Le dimanche 17 septembre 2023, à l’occasion du 100ème 
anniversaire des Fêtes de Wallonie, l’école de Lustin a 
participé à la Joute des écoles organisée par les Échas-
seurs namurois et le Comité Central de Wallonie.
Cette participation fait suite aux animations faites par ceux-
ci les 26 et 27 avril derniers et dont nous vous avions déjà 
parlées.
Lors de cette joute, 16 élèves de notre petite école ont 
porté fièrement les couleurs de notre village sur la place 
Saint Aubain ! Ils ont affronté les écoles de Spy, Hingeon, 
Ham-sur-Sambre, Flawinne et Suarlée.
Nous sommes très fiers de cette première participation, de 
l’enthousiasme des enfants, de l’engagement des parents et 
du soutien des lustinois et lustinoises présents ce jour-là pour 
les supporter !
Nous espérons que cela leur a plu et qu’ils voudront encore 
s’entraîner et peut-être revenir avec la coupe l’année pro-
chaine.
Si vous souhaitez avoir un petit aperçu de cette formidable jour-
née, nous vous invitons à vous rendre sur la page Facebook des 
Echasseurs namurois où de superbes clichés sont visibles.
Encore un tout grand merci à tous pour vos encouragements et 
pour votre participation de près ou de loin à ce beau projet.
Nous félicitons l’école Saint-Joseph de Spy pour leur victoire 
mais aussi les Échasseurs et le Comité Central de Wallonie pour 
leur accueil et leur bienveillance durant toute cette journée.

Avis aux entreprises 
concernant les 
nouveautés législatives 
en  matière 
de marchés publics
La Commune, en tant que pouvoir adjudicateur, 
tient à vous informer que la législation en ma-
tière de  marchés publics vient d’être modifiée. 
Cette modification légale, décidée par le pou-
voir  fédéral, vaut pour tous les marchés publics 
et concerne donc tous les pouvoirs publics de  
Belgique, pas uniquement notre administration. 
Depuis le 1er septembre 2023, tous les marchés 
publics d’un montant estimé de minimum 30.000€ 
HTVA, sauf pour les marchés passés selon la pro-
cédure de faible montant, doivent et devront dé-
sormais être gérés via une plateforme électronique, 
dénommée E-PROCUREMENT. Nos invitations à 
remettre offre seront donc désormais publiés via 
cette plateforme en ligne. 
Par conséquent, toutes les entreprises (y compris 
les PME) sont et seront susceptibles de recevoir 
une  invitation à remettre offre via cette nouvelle 
plateforme électronique fédérale suite à ces  modi-
fications législatives. 
Nous vous invitons vivement à prendre connais-
sance de la nouvelle plateforme, à vous familiariser  
avec elle et à y inscrire toutes les informations né-
cessaires pour recevoir nos invitations à introduire  
une offre (spécialement votre adresse électronique).  
Le service marchés publics de la Commune de 
Profondeville reste à votre disposition pour toute  
éventuelle demande de renseignements complé-
mentaires à ce sujet.

Plus d’infos : 
Service Marchés publics Mme Alexandra PIETTE 
(081/42.02.42) & Mme Barbara LUPATTELLI 
(081/42.02.41)  marchespublics@profondeville.be 
ou www.profondeville.be
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Journée intergénérationnelle animée 
par le comité VADA (Ville Amie Des Aînés)
Pour sa 3ème journée intergénérationnelle, le comité avait choisi le village de Bois-de-Villers. Les 2 premières 
avaient eu lieu à Lustin et à Profondeville.
Environ 90 aînés de notre commune ont pu participer à cette journée avec les 60 enfants de 6ème primaire des 2 écoles 
(libre et communale) de Bois-de-Villers .
Le rassemblement a eu lieu à la salle paroissiale mais les activités se sont déroulées également à la salle communale, à 
l’église ou dans une classe.
Différentes activités ont été proposées : premiers soins, réflexion sur le climat, activités manuelles diverses, jeu de Molky, 
promenades nature et découverte du village d’antan, wallon, danse country, yoga associé au théâtre, discussion entre 
jeunes et aînés autour de livres. Une visite du CPAS était aussi possible pour ceux qui le souhaitaient. La journée s’est 
terminée avec un petit air d’accordéon.
Un beau succès !
Merci aux enfants pour leur enthousiasme, aux aînés pour leur présence, à la Croix-Rouge, au CPAS, aux agents commu-
naux, aux œuvres paroissiales et aux nombreux animateurs bénévoles !

Mme Béatrice : « Un riche moment de par-
tage où les générations se rencontrent et ap-
prennent à dialoguer »

Eden : « J’ai adoré car maintenant je sais faire 
des guirlandes lumineuses. C’est trop beau et 
j’ai pu parler avec les aînés »

Aurélien : « C’est chouette d’apprendre 
le wallon. Ainsi je vais comprendre mes 
grands-parents »

Marius : « J’ai appris les 1ers soins avec la 
Croix-Rouge. C’est important de savoir com-
ment sauver une personne »

Cathy et Anne Yernaux, animatrices béné-
voles : « Nous avons vécu une expérience 
inoubliable, empreinte d’humanité et de plai-
sir partagé. Une très belle connivence s’est 
installée entre les grands petits et les petits 
grands. A refaire absolument ! Merci VADA »

A  VOT R E  S E RV I C E
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Traquez les consommations cachées

Des chargeurs qu’on laisse branchés, des appareils qui restent 
allumés en permanence, des transformateurs qui chauffent : 
autant de consommation inutile d’électricité. Télévision, ordi-
nateur, box wifi, décodeur, imprimante, disque dur… On peut 
brancher tout cela sur des multiprises à interrupteur. Et on prend 
l’habitude de tout éteindre d’un clic quand on a fini ou en tout 
cas la nuit et quand on est absent.

Energie : 
quelques tuyaux
pour bien passer 
l’hiver 
L’automne s’est bien installé, l’hiver pointe déjà le bout de son nez, c’est la saison où nous re-
mettons la chaudière en route. Les jours baissent et nos foyers s’illuminent. Comme chaque 
année, nous entrons dans une période où nous utilisons plus d’énergie pour assurer nos be-
soins de base. Quelques trucs et astuces vous permettront cependant de « passer » l’hiver de 
manière confortable, tout en réduisant vos consommations énergétiques, ce qui est bénéfique 
pour notre environnement mais aussi pour votre portefeuille.

La température de votre maison

Même s’il ne fonctionne pas toute 
l’année, le chauffage représente en 
moyenne 70% de la consommation 
totale de votre logement. C’est 
plus que tous les autres usages 
réunis (eau chaude, cuisson, élec-
troménagers et éclairage). En bais-
sant la température du thermostat 
d’un degré, vous pouvez faire une 
économie d’environ 7% sur votre fac-
ture d’énergie ! Sur une facture de 
2.000€/an, ça peut donc représen-
ter jusqu’à 140€ ! Les températures 

de confort conseillées sont de 19° en journée et de 15° la nuit ou en 
cas d’absence.

Les radiateurs

Pour fonctionner de manière optimale les radia-
teurs doivent être dégagés de tout encombre-
ment, dépoussiérés et purgés. Attention aussi 
aux pertes de calories par rayonnement dû à 
la proximité de murs extérieurs non isolés ou à 
l’implantation sous l’allège (sous la tablette de 
fenêtre). Placer un réflecteur derrière un radia-
teur situé sur un mur extérieur, c’est 10% de cha-
leur en moins dans le mur et en plus dans votre 
pièce de vie.

L’eau chaude

Chauffer l’eau consomme énormément d’énergie. Il faut la même quantité d’énergie 
pour monter une tonne au-dessus de la Tour Eiffel que pour chauffer un bain à 40°. 
Afin de l’épargner au maximum, privilégiez les douches courtes et limitez les bains au 
nécessaire, installez un pommeau de douche économique, et utilisez un bouchon en 
cas de vaisselle à la main. 

L’éclairage

Profitez le plus possible de la lumière naturelle, qui 
est gratuite : ouvrez les rideaux, préférez les cou-
leurs claires pour les murs, placez le mobilier de 
façon à ne pas entraver la diffusion de la lumière 
dans la pièce, etc. Choisissez l’éclairage approprié 
en fonction de l’usage et passez au LED les am-
poules qui ne le sont pas déjà.
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Réno-Défi
l’opération 

qui vous aide 
à faire les bons 

choix

Comment se fait-il que vous ayez parti-
cipé à l’opération Réno-Défi ?
J’ai vu la publicité dans le bulletin com-
munal. Ma maison commençait à don-
ner des signes de fatigue, notamment 
au niveau de ma chaudière. J’ai donc 
été à une séance d’information et suite 
à cela, je me suis inscrite à l’opération. 
Comment cela s’est passé ensuite ?
Très vite, un expert de la société Core-
nove, mandaté par la Commune, est 
venu me voir et m’a fait un topo de la 
situation et des travaux à envisager. J’ai 
dû aussi faire un audit pour obtenir les 
primes. Il y a juste une caution de 80€ 
à payer au départ pour faire venir Core-
nove. Cette caution vous est rendue 
si vous faites les travaux. Mais ça vaut 
quand même la peine de demander 
à Corenove de venir, même si vous ne 
faites pas les travaux tout de suite, pour 
avoir une idée. Une fois qu’on est déci-
dé, ça peut alors aller assez vite et être 
assez simple.
Comment s’est déroulé votre chantier ?
Corenove m’a donné une liste d’entre-
preneurs. J’ai pris contact avec toutes 
ces personnes qui m’ont répondu très 
rapidement. Je n’ai eu aucun problème 
avec eux. Au contraire, ça s’est passé 
très vite et très bien. En moins d’un an, 
tous les travaux ont été faits. Il s’agissait 
principalement de travaux faits par l’ex-
térieur donc ma vie n’a pas été pertur-

bée pendant cette période. Je n’ai pas 
dû vivre dans la poussière par exemple. 
J’ai eu un seul souci avec un sous-trai-
tant d’un entrepreneur qui a eu du re-
tard pour livrer le crépi. Je pense qu’il 
s’agissait d’une pénurie de matériaux. 
Mais l’entrepreneur a fait un super suivi 
et tout est finalement rentré dans l’ordre. 
Quels travaux avez-vous entrepris ?
J’ai changé ma chaudière à mazout 
par une chaudière aux pellets. Je suis 
contente car le pellet est moins cher 
que le mazout donc je fais des écono-
mies. J’ai isolé les murs par l’extérieur, 
le plafond de la cave et le plancher des 
combles. J’ai aussi remplacé quelques 
châssis et installé des panneaux pho-
tovoltaïques. J’ai enfin remplacé mon 
installation électrique qui n’était plus 
conforme. Je sens en tout cas que ma 
maison est bien isolée maintenant, c’est 
beaucoup plus confortable. Avec ces tra-
vaux, ma maison va passer d’un PEB G à 
un PEB B. Sa valeur va donc augmen-
ter ! Je n’ai juste pas fait la ventilation 
intérieure car je n’avais plus le budget… 
Au niveau du budget justement, com-
ment avez-vous financé ces travaux ?
Au départ, Corenove m’avait conseillé 
de faire un prêt à taux 0% auprès de la 
Région Wallonne mais il fallait attendre 
longtemps. C’était au début de la pé-
riode où le prix des matériaux augmen-
tait. J’ai donc décidé de directement 

commander les travaux pour ne pas su-
bir la hausse des prix des matériaux… 
Mais le prêt à taux 0% permet de finan-
cer des gros travaux, sans devoir payer 
d’intérêts ! Si j’avais eu plus de temps, je 
l’aurais fait. 
Allez-vous bénéficier de primes ?
Oui. Je vais toucher normalement 
36.000€ de primes régionales pour mes 
travaux qui se sont élevés à 60.000€ (+/- 
60% du montant total des travaux). Il faut 
dire que j’ai une petite pension et que 
je vis seule. Cela joue sur le montant de 
la prime qui est plus élevé que si j’avais 
beaucoup d’argent. Au niveau des 
primes, il faut demander aux entrepre-
neurs de compléter des papiers. A nou-
veau, cela a été très vite. Je pense que 
Corenove a des bonnes relations avec 
les entrepreneurs, ce qui facilite tout.  
Un dernier mot à communiquer à nos 
lecteurs ?
Je suis très contente de cette opération 
et de ce que Corenove a fait pour moi. 
Ils ont à chaque fois répondus présents 
lorsque j’en avais besoin et dès que 
j’avais une question. Il faut juste une pe-
tite dose d’autonomie car ils ne font pas 
tout à votre place. Je pensais que ça al-
lait être difficile mais c’était assez léger 
finalement et le fait d’être accompagné 
est très sécurisant. 

Ce témoignage vous a donné envie d’en savoir plus ? 
Ne manquez pas nos séances d’information sur l’opération Réno-Défi prévues aux dates suivantes :
- Le 13 novembre à 19h30 à la salle « le Foyau » à Lustin
- Le 30 novembre à 19h30 à la Maison de la Culture de Profondeville

Avec l’opération Réno-Défi, la Commune vous propose un accompagnement gratuit et personnalisé pour vous aider à 
entreprendre des travaux de rénovation afin d’améliorer les performances énergétiques de votre maison. Ces travaux 
vous permettent de réaliser de belles économies, tout en améliorant votre confort au quotidien. Nous avons été à la 
rencontre de Mme Dombrecht, de Rivière, qui a participé à cette opération et nous fait part de son témoignage. 
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Les bons gestes 
pour un chauffage 
au bois efficace, 
non-polluant et 
économique !

« La Maîtrise du feu »

Campagne de sensibilisation 2022-2023

Sources : Campagne «La Maîtrise du Feu» une campagne pilotée 
par Valbiom, financée par l’AWAC et les Ambassadeurs, soute-
nue par Agoria CIV, la Febhel et la Wallonie

C’EST PAS COMPLIQUÉ 
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Patrick Crucifix : 
5 ans de présidence au Golf de Rougemont 
Petite devinette : quelle est l’association sportive de l’entité qui compte le plus de membres ? Il y a fort à parier que 
vous n’avez pas pensé en premier lieu au Golf de Rougemont (575 membres) ! 
L’occasion pour votre bulletin communal de faire le point sur cette pratique et ses réalités ainsi que d’échanger avec 
le lustinois Patrick Crucifix qui vient d’assurer la Présidence pendant cinq années.

Patrick, d’où provient ta passion pour le golf ?
Cela remonte au milieu des années 90 lorsque je travaillais aux USA où la pratique du golf était très répandue. Un jour, un 
collègue m’a invité à taper quelques balles et, bizarrement, je n’y ai pris aucun plaisir ! 
Je suis rentré chez moi persuadé que je ne mettrais sans doute jamais les pieds sur un terrain de golf. Quelques semaines 
plus tard, mon épouse m’a fait part de son intention de s’y initier avec des amies. Je me suis décidé à prendre quelques 
cours et on a accroché !
A notre retour en Belgique (Lustin) début des années 2000, on s’est naturellement inscrit au club de Rougemont.

Qu’est-ce qui te plaît dans la pratique du golf ? 
Au-delà d’aimer être à l’extérieur dans des espaces généralement très agréables, 
j’apprécie surtout le fait qu’il faille à la fois se concentrer mentalement et être 
relâché physiquement pour réaliser ses meilleurs coups. Les soucis du quotidien 
s’évanouissent rapidement. 
Et puis, c’est un sport multi-saisons. Certains ont déjà joué sur un sol enneigé avec 
des balles fluos ! 

Le golf est-il vraiment un sport pour tous ?
Du point de vue physique, le golf est un sport assez exigeant mais suffisamment 
doux pour pouvoir être pratiqué de 7 à bien au-delà de 77 ans pour reprendre 
l’expression des tintinophiles. Notre doyenne à Rougemont a plus de 95 ans ! 
C’est aussi une activité mixte. Et en plus, le système de points du « handicap » 
permet à des personnes débutantes de pouvoir partager une partie avec des plus 
expérimentées… c’est vraiment inclusif !
En ce qui concerne le coût, je pense que de manière générale, le golf s’est tout 
à fait démocratisé. A Rougemont, nous faisons beaucoup pour le rendre le plus 
accessible possible et nous sommes particulièrement fiers de compter dans nos 
membres des joueuses et joueurs non seulement de tous les âges mais aussi de 
toutes les couches de la société. 
Nous avons des tarifs hyper attractifs pour les moins de 21 ans et c’est même gra-
tuit en dessous de 12 ans. 
Et pour l’équipement, notre proshop en présente une large gamme à des prix 
attractifs et nous organisons chaque année une « bourse » où les membres peuvent revendre leur matériel à prix d’ami, 
voire même le donner dans certains cas….   

Comment en viens-tu à intégrer la structure du club ?
J’ai longtemps profité du club en tant que joueur. Petit à petit, je me suis intéressé à son mode de fonctionnement et en 
2017 j’ai intégré le Conseil d’Administration, entièrement composé de membres bénévoles. Certains événements ont 
précipité le fait que je devienne Président début 2018.

Le Golf de Rougemont 
en quelques chiffres 
- Création du Club en 1987

- Practice et putting green en 
1988, 9 trous inaugurés en 1989 
et 18 trous en 1993

- 575 membres en 2022 
o 30% femmes ; 70% hommes
o Plus de 50% de profondevillois

- 46 hectares

- Près de 20 employés et ouvriers 
occupés sur le site

- Cotisation < 12 ans : 0 € 

- Cotisation 12-20 ans : 190 € 

Toutes les informations disponibles 
sur www.golfderougemont.be
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Quels sont les enjeux à ce moment-là et quel est ton apport ? 
Pas évident comme question (rires) ! Avant toute chose, je veux pointer toute 
la passion et la générosité des responsables successifs du club depuis sa créa-
tion. Je respecte énormément cela et je veux saisir cette interview pour leur 
rendre honneur ! Par ailleurs, que pourrait faire un Président sans les équipes 
compétentes et dévouées comme celles que nous avons à Rougemont, que 
ce soit au secrétariat, pour l’entretien du terrain, le shop, les cours, le bar et le 
restaurant du Club House ? Et puis, quelle chance nous avons de voir tous ces 
bénévoles qui œuvrent à tous les niveaux de l’organisation, que ce soit dans le 
Conseil d’Administration ou dans les différentes sections sportives.
Avec le renouvellement pour 30 ans du bail emphytéotique négocié par mon 
prédécesseur en 2017 se posait la question du développement du club dans 
ses différents aspects (gestion et gouvernance, sport, convivialité, développe-
ment, durabilité) et d’une méthodologie pour rassembler toutes les idées et 
les prioriser. 
Avec toutes les personnes qui en ont manifesté l’intérêt, on a co-construit et 
redéfini les valeurs, les missions, la vision du club. Travailler de cette façon me 
tenait fort à cœur car cela donne du sens à une direction « partagée ». 
A titre d’exemple, à partir des résultats d’un atelier participatif, nous avons pu 
décider que le projet sportif du club ne se ferait pas au détriment de la convi-
vialité. Nous avons donc orienté une bonne partie des budgets disponibles 
vers la rénovation du château-club house qui offre un magnifique espace pour 
se retrouver après le sport et pour accueillir nos visiteurs extérieurs.
Au cours des 5 années écoulées, on a également dû gérer l’imposition régio-
nale du « zéro phyto » ! C’est un fameux challenge que d’entretenir des gazons 
qualitatifs sans le recours à certains produits chimiques mais on y est arrivé 
grâce aux excellents conseils de notre expert agronome.
On a également revu nos partenariats, comme celui avec la Commune où nous 
avons trouvé un accord pour supprimer la taxe sur le golf (seul sport qui était 
taxé !) et sur une convention qui prévoit notamment la promotion de la com-
mune et notre participation à la journée « Atout jeune ».  

Tu as récemment cédé le témoin de la Présidence. Quel futur 
pour le club selon toi ?    

Le nouveau Président, Jean-Christophe Gohy, est, à juste titre, préoccupé par les enjeux de durabilité. On ne peut plus 
aujourd’hui regarder le monde qui « brûle » et jouer au golf dans sa bulle. La question de nos responsabilités et de nos 
actes en lien avec notre environnement est une priorité.
Sur cette base, le club continuera à investir pour enrichir la proposition sportive avec un projet de rénovation du prac-
tice, un parcours d’entraînement sur deux ou trois trous mais aussi les améliorations toujours possibles sur le terrain, par 
exemple, des chemins de golf cars accessibles pendant l’hiver offrant à nos aînés un accès facilité toute l’année. 
Et puis, sachant que la capacité d’accueil optimale du club est de l’ordre de 650 membres, il y a toujours de la place pour 
en accueillir des nouveaux, en accordant une priorité particulière aux nouvelles joueuses.

Patrick Crucifix 
en quelques mots
- Lustinois de 69 ans
- Ingénieur en construction et géo-

logue
- Carrière à l’international pour le 

groupe Solvay
- Spécialisé dans la gestion de projets
- Plat préféré : celui de l’enfance, 

omelette au lard !
- Boisson préférée : un petit faible 

pour un Meursault !
- Qualités reconnues : discrétion, en-

gagement, persévérance

Un Profondevillois 
aux championnats du monde 
de « long drive » ! 
L’an passé notre concitoyen, Florent Roekaerts, a rem-
porté le championnat d’Europe amateur du « longest 
drive » avec une distance de 369 mètres ! Cette per-
formance lui a valu de participer aux championnats du 
monde aux USA début du mois de septembre où il a 
obtenu une honorable 12ème place. La pente du ter-
rain étant différente d’un championnat à l’autre, il n’a 
pas eu l’occasion d’améliorer son record.

Florent est le responsable « proshop » du Golf de Rou-
gemont. Il organise les différents cours et la gestion 
du magasin.   
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Stage d’été à L’AC Lustin
Le stage d’été de l’AC Lustin s’est déroulé la se-
maine du 21 au 25 août et a rassemblé une soixan-
taine de petites têtes blondes qui ont pu s’adonner 
pour certains à leur sport favori et pour d’autres 
découvrir le football.
Le thème du stage de cette année s’articulait autour 
des gestes techniques et des différentes formes du jeu.
Plusieurs activités étaient organisées durant cette se-
maine avec en apothéose la présence d’AIR SQUAD : 
des activités ludiques gonflables.
Patrick Mathieu, le coordinateur sportif de l’école des 
jeunes de l’AC Lustin était chargé de la coordination 
du stage.
L’intendance était assurée par Eric et Monique Tombu, 
Eric Detilleux et Bernard Alexandre, tandis que la forma-
tion était donnée par Emeline Detilleux, Audrey Flahaux, 
Laurine Flahaux, Kevin Bewa, Hadrien Alexandre, Ro-
main Lefebvre, Yannis Calay et Billy Dewez.

Rejoignez Oxybulle et offrez 
une bulle d’air à des enfants  
Oxybulle est une association de volontaires qui offre 
des loisirs et du soutien scolaire à des enfants et ados 
hébergés dans des maisons d’accueil en Province de 
Namur. Une vraie bulle d’air pour ces jeunes qui n’ont 
pas la chance de grandir en famille.
Oxybulle collabore avec 13 foyers hébergeant près de 
200 enfants, dont 2 sont situés sur la commune de Pro-
fondeville.
Afin de compléter son équipe, Oxybulle recherche des 
personnes bénévoles, dynamiques et proactives qui ont 
envie de donner du sens à leur temps libre en aidant ces 
jeunes à progresser et à s’ouvrir au monde.

Soutien scolaire
Nous cherchons des volontaires pour aider des enfants à 
faire leurs devoirs, reprendre confiance en eux, surmonter 
leurs difficultés dans certaines matières.
Si vous habitez dans le région de Namur/Dinant, si vous 
êtes libres 1h par semaine après l’école pour vous rendre 
dans une maison d’accueil et que vous disposez d’un vé-
hicule ou êtes prêt à prendre les transports en commun 
(Défraiement kilométrique)

Activités de loisirs 
Nous cherchons des volontaires pour faire des activités 
avec des jeunes entre 3 et 17 ans. 
Seules exigences : habiter la région de Namur/Dinant, 
être libre 1 fois par mois le weekend et/ou durant les 
congés scolaires et disposer d’un véhicule. Vous choisis-
sez l’activité et la tranche d’âge des enfants, les frais d’ac-
tivités sont remboursés et vous recevez un défraiement 
kilométrique
Tous les volontaires sont soutenus, formés et bénéficient 
de moments d’échange en petits groupes.

Infos & Contact : Oxybulle asbl – www.oxybulle.org
Coordinatrice: Stéphanie van Steenberghe
stephanie@oxybulle.org - 0499 826 891

I LS  F O NT  V I V R E  P RO F O N D E V I L LE

Le FC Lesve-Arbre 
propose une 

autre façon de 
pratiquer le football    
Tu as entre 7 et 9 ans et tu veux essayer le foot sans 
être contraint de jouer les matchs le week-end ? Notre 
club te propose une nouvelle formule d’encadrement 
en semaine : une heure d’entraînement, le mardi, de 
18h à 19h, avec formateur breveté. Bienvenue !

Le FC Lesve-Arbre, un club familial où chacun trouve 
sa place !

Plus d’Infos : William Van Den Berge : Correspondant 
Qualifié (0492/17.81.07) - Etienne Nicaise : Président 
(0475/59.15.66)
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Le RTTC Arbre 
garde ses racines 
et se Lesve 
Après 55 années de présence dans le village 
de Arbre (9 au Château Marteau-Longe et 
46 à la salle communale), le Royal Tennis de 
Table Club de Arbre déménage à Lesve.
L’ancienne école du village était devenue trop 
exigüe pour les 8 équipes du club (6 en cham-
pionnat provincial et 2 dans l’interclubs corporatif),

Grâce à l’aide du Collège et du service travaux de la Commune de Profondeville pour le rafraîchissement, l’adaptation de 
l’éclairage, la construction d’une buvette et de toutes les commodités nécessaires , les pongistes arbrois ont pu déployer 
leurs tables à l’étage de la salle communale de Lesve.

Le RTTC Arbre a l’intention de mettre à profit ses nouvelles installations pour élargir ses activités et accueillir de nou-
veaux joueurs et joueuses ; c’est ainsi que toute personne intéressée par la pratique du tennis de table (jeune ou moins 
jeune/débutante ou aguerrie) peut obtenir les informations nécessaires en contactant Dominique Clobert (dominique.
clobert@skynet.be ; 0471/72 17 53) ou Daniel Sainte Marie (danielsaintemarie@yahoo.fr ; 0474/76 17 91)
Les entraînements se tiennent deux fois par semaine : le mercredi et en alternance le jeudi ou le vendredi après 17 
heures.

ENEO : 
Deux visites spectaculaires dans le temps

Une fois encore, de nombreux adhérents ont participé à l’excur-
sion organisée par ENEO Profondeville, le 17 août dernier. Tous 
en sont revenus enchantés et n’ont pas manqué de nous le faire 
savoir, merci à eux.
La visite du site de Strepy Braquegnies avec son imposant ascen-
seur funiculaire suivie de l’escapade fluviale sur l’ancien canal du 
centre avec ses écluses et ascenseurs d’un autre temps s’est révélée 
spectaculaire et instructive pour beaucoup.

Le site minier de Bois du Luc avec son musée que nous avons visité 
ensuite nous a permis de comprendre les conditions de travail et de 
vie des mineurs de l’époque.

Ces deux visites nous ont fait revivre un passé pas si lointain sans 
pour autant sombrer dans la mélancolie.

La prochaine excursion est prévue le 7 décembre 2023, nous com-
mencerons par une visite à Maasmechelen Village, qui est un centre 
commercial sur un site moderne et attractif. 

Nous partirons ensuite à Valkenburg, de l’autre côté de la frontière 
hollandaise, où nous prendrons notre repas et pour suivre, nous visi-
terons le surprenant marché de Noël de Valkenburg, niché dans des 
grottes facilement accessibles.

Plus d‘informations : 
ENEO Profondeville : Dubois Yves 0475/68 36 73 ou yvesdubois9@hotmail.com
Steenebruggen JC 0473/41 31 45 ou  jcsteenebruggen@hotmail.com
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Profondeville remporte le Méga défi 2023

Kermesse de Bois-de-Villers

Fête de l’Unité scoute de Bois-de-Villers

 Monsieur et Madame Lahaut-Jurga 
ont fêté leurs 50 ans de mariage

Vielle boucle lustinoise
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Festival Découvrez-vous à Bois-de-Villers Exposition de Calligraphie à Arbre - ©freddygillain

Tournoi des pétanqueurs de Lesve Journée Atout Jeunes du 27 septembre

Lili Run à Lesve Coaching smartphone, ordi et gsm. Organisé dans le cadre 
des activités intergénérationnelles à l’école de Profondeville

Kermesse de Profondeville La flèche mosane Profondeville
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Quelques réalisations et travaux en cours… 
Merci à nos ouvriers communaux

Peintures, couche de finition de l’école de Rivière en travaux : Esteban 
D, Jeremy T et Michel X.

Installation d’une goulotte périphérique et rétroprojecteur à la salle du 
conseil : Nicolas D., Pascal L, et Didier N.

Ponçage et remise en peinture des châssis 
de la salle d’Arbre : Benoit D. et Michel X.

Désherbement (avant/après) : Aphton J et Rudy F.

Marquage routier : 
Jeremy T et Quentin M.
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Commémoration du 11 novembre   
- Samedi 11/11 à Profondeville : 9h30 au monument de la Sauve-

nière
- Samedi 11/11 à Bois-de-Villers : Messe à 10h suivie des com-

mémorations au monument et au cimetière
- Dimanche 12/11 à Lustin : Messe à 10h30 suivie des commémo-

rations au monument

Les sossons d’el pétanque 
lustinwesse    
Nous vous attendons avec beaucoup de plaisir tous les vendredis 
soirs (sauf exceptions) et pour les 3 X 20 un jeudi après-midi sur deux!! 
• 9 pistes intérieures et 12 extérieures, bar et petite restauration.
• Ouvert à tous de 12 à 99 ans de septembre à mai tous les ven-

dredis soirs à partir de 19h30 et un petit tournoi est prévu tous 
les derniers vendredis du mois.

Pour tout renseignement : Gautot André 0498/687809 (3 x 20 
uniquement !) - Yahya Marianne 0497/202816 - Trévisol Frédéric 
0497/104375 - petanquedelustin@gmail.com - https://www.face-
book.com/profile.php?id=100090059455534
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Save the date    
Corrida du coeur de Profondeville 9 décembre 2023

Prochain 
Repair café    

Le samedi 18 novembre 2023 de 14h à 17h
Salle communale de Bois-de-Villers, place de l’Armistice.
Réparations : petits électros, bijoux fantaisie, aiguisage cou-
teaux et ciseaux, petites réparations de couture, machines 
à coudre, diagnostic horlogerie et petites réparations lu-
nettes.
Bar et gâteaux maison. Inscriptions sur place.
Le prix ? Un cochon recevra vos dons en guise de remercie-
ment.
Renseignements: Agnès Wauthelet 081/412974
Avec le soutien du SEL et de l’Administration Communale.

Saint Nicolas de Lesve    
Distribution de bonbons, grimages, bar, crêpes.  Réservation 

avant le 12/11/23 au 0499/12.54.29 (Pauline Tarte).
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Commune 
de Profondeville
www.profondeville.be
administration@profondeville.be
Votre administration est ouverte du lundi 
au jeudi de 08h30 à 12h00 et de 13h30 à 
15h45 et le vendredi de 08h30 à 12h00.

Accueil extrascolaire
& 081/42.02.24 
stephanie.huys@profondeville.be

Alimentation durable
& 081/39.60.77 
alimentation.durable@profondeville.be

Directeur général
& 081/39.60.70 
florian.goosse@profondeville.be

Directrice affaires générales
& 081/42.02.16 
mhboxus@profondeville.be

Directrice financière
& 081/39.60.71 
laurence.gelay@profondeville.be

Enseignement
& 081/42.02.23 
isabelle.deneyer@profondeville.be

Finances
& 081/39.60.72 et 081/39.60.73 
nancy.meurice@profondeville.be
quentin.devaux@profondeville.be

Secrétariat
& 081/42.02.10 
administration@profondeville.be

Taxes
& 081/39.60.75 et 081/39.60.74 
laurent.pierret@profondeville.be
pascale.bodart@profondeville.be

Tourisme
& 081/42.02.37 et 081/42.02.36 
estelle.vanhooland@profondeville.be

Médecin de garde
Poste Médical de garde : 1733

Pharmacie de garde
www.pharmacie.be

Croix-Rouge
Transport - location de matériel
081/30.20.10

Alcooliques anonymes
Le lundi à 19h à “ La Maison de tous” rue 
Colonel Bourg, n°3 à Profondeville

Population - Etat civil
Ouvert du lundi au jeudi de 8h00 à 12h00 
et de 13h30 à 15h45, le vendredi de 8h00 
à 12h00. Permanence population (unique-
ment) le mardi de 17h à 19h (hors congés 
scolaires) & 081/42.02.12- Thiran Isabelle 
& 081/42.02.11 - Johan Hubot 
isabelle.thiran@profondeville.be
johan.hubot@profondeville.be

Cadre de vie
L’accueil du service urbanisme est acces- 
sible (en présentiel et par téléphone : 
081/42.02.45) Du lundi au jeudi de 08h30 
à 12h00 et de 13h30 à 15h45.
Le vendredi de 08h30 à 12h00.Pour un 
maximum d’efficacité n’hésitez pas à 
prendre rendez-vous au 081/42.02.45.

Mobilité
& 081/42.02.25 
angie.dumont@profondeville.be

Ecopasseur
& 081/42.02.27 
ecopasseur@profondeville.be

Urbanisme
& 081/42.02.45 
urbanisme@profondeville.be

Travaux (général)
& 081/42.02.44 
travaux@profondeville.be

Environnement
& 081/42.02.25 
environnement@profondeville.be

Plan Climat
081/39.60.78 
planclimat@profondeville.be

Police
Nouveau site internet de la Zone de Police : 
www.policeentresambreetmeuse.be
Poste de Proximité de Profondeville
Chef de poste : 
Inspecteur-Principal Fabrice Pieters
chaussée de Dinant 46 à Profondeville 
& 081/65.45.30 - 0498/86.35.52 
Fabrice.Pieters@police.belgium.eu
Lustin et Rivière :
Inspecteur LAMBIOTTE Sebastien 
&  0499/52.16.64 
Sebastien.lambiotte@police.belgium.eu 
Profondeville centre : 
Inspecteur THOLET Françoise
& 0498/90.01.90 
Françoise.tholet@police.belgium.eu 
Bois-de-Villers :
Inspecteur BRANCHINA Mélisa
& 0499/52.16.62 
Melisa.branchina@police.belgium.eu 
Lesve et Arbre :
Inspecteur CARLIER Corentin
& 0498/86.35.53  
corentin.carlier@police.belgium.eu 

CPAS
Bureaux : Rue Jules Borbouse 66 
à 5170 Bois-de-Villers
& 081/43.22.50
www.cpas-profondeville.be
info@cpas-profondeville.be
Le Centre est ouvert du lundi au vendredi 
de 8h00 à 12h30 et de 13h00 à 16h00

Aide individuelle
Permanences les lundis, mercredis et ven-
dredis de 09h00 à 11h30
Services offerts par le Centre :
Repas à domicile
Aide-ménagère
Pensions-handicontact
Aide au logement
Energie
Taxi social
Allocation de chauffage
Infos et renseignements & 081/43.22.50

Médiation de dettes
en collaboration avec Greasur
Infos et renseignements & 081/44.61.81

Eté indien
Boutique de vêtements de seconde main
Chaussée de Dinant 15 à Profondeville, 
& 081/41.42.60

Crèches
« Les Petits Lutins » (Bois-de-Villers) et 
« La Lustinelle » (Lustin)
Martin Sabine, & 081/51.06.60

Potager de la Hulle
Fourniture de légumes aux écoles - 
Ateliers didactiques

Agence Locale 
pour l’Emploi - ALE
Bureaux : Chaussée de Dinant, 2
à 5170 Profondeville - & 081/41.31.97
ale.profondeville@skynet.be
Le bureau ALE est ouvert le mardi et le
jeudi de 9H00 à 11H45 (après-midi unique- 
ment sur rendez-vous) ainsi que le vendre- 
di matin de 9H00 à 11H45.

Zone de secours
Zone NAGE : 081/325.282 
Zone DINAPHI : 084/219.990 
Appel d’urgence : 112 
Urgence police : 101

Ont participé à ce numéro :
François Binamé, Caroline Beerens, Elodie 
Briot, Dominique Clobert, Grégory Dailly, So-
phie Dardenne, Luc Delire, Jean-Sébastien De-
try, Yves Dubois, Bernard Dubuisson, Yannick 
Dupuis, Vincent Grégoire, Eddy Hayette, Su-
zanne Heughebaert-Gérin, Angélique Jumet, 
Eric Massaux, Bernadette Mineur, Etienne Ni-
caise, Alexandra Piette, Marie-Pascale Remée, 
Maya Tojerow, Anne Verrezen, Patrick Vicque-
ray, Agnès Wauthelet, Pascale Willame.

E N  P R AT I Q U E

Le prochain numéro paraîtra fin juillet.

CONTACT :  Pascale Willame
081/42.02.20 - bulletincal@gmail.com

PUBLICITÉ & MISE EN PAGE : 
www.regifo.be
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